



5 Alasan Mengapa WWE Tidak Boleh Mengizinkan Becky Lynch Pergi dengan Cara Seperti Ini, Pertarungan Seru Antara Damian Priest dan Gunther, Review Lengkap Acara Raw Terbaru

Description

Heading: Pengakuan Kemenangan pada WWE Raw Clash di Castle

Setelah King and Queen of the Ring yang tak terlupakan akhir pekan lalu, WWE Raw melanjutkan pertandingan Clash at the Castle dengan episode pada 27 Mei. Becky Lynch berharap dapat membalas kekalahan cawannya di Kejuaraan Dunia Wanita dalam pertandingan steel cage melawan Liv Morgan, tetapi campur tangan malang Dominik Mysterio sekali lagi membuat The Man kalah.

Gunther menyatakan niatnya untuk merebut gelar World Heavyweight Championship apa pun yang dipegang pada SummerSlam nanti. Damian Priest dan Drew McIntyre juga menyampaikan argumen mereka untuk memegang gelar itu. Lyra Valkyria berhasil meraih kemenangan besar lainnya, kali ini mengalahkan Kairi Sane dan siap menantang Morgan berikutnya.

Heading: Masa Depan Becky Lynch di WWE

Fightful Select melaporkan bahwa kontrak Becky Lynch akan berakhir pada 1 Juni mendatang. Meskipun suaminya, Seth Rollins, baru saja menandatangani kontrak baru dengan WWE, kemungkinan Lynch akan meninggalkan WWE dan bergabung dengan perusahaan gulat lain kecil. Namun, WWE tetap membutuhkan Lynch sebagai bintang terbesar di divisi wanita.

Heading: Pertarungan Gunther di SummerSlam 2024

Gunther akan menjadi penantang World Heavyweight Championship pada SummerSlam 2024. Damian Priest dan Drew McIntyre akan bertarung di Clash at the Castle, dengan The Scottish Warrior diharapkan menjadi juara untuk kemudian melawan CM Punk di SummerSlam.

Heading: Tantangan Lyra Valkyria pada Liv Morgan

Lyra Valkyria sudah membuat dampak besar sejak dipindahkan ke Raw. Meskipun kalah dari Nia Jax,

dia telah menjadi babyface teratas di acara Raw. Dengan kekalahan Becky Lynch, saatnya Valkyria untuk menjadi penantang berikutnya pada kejuaraan wanita.

Heading: Penutupan Kisah Rey Mysterio dan Judgment Day

Sejak perkenalan The Judgment Day pada awal 2022, Rey Mysterio telah menjadi masalah bagi grup tersebut. Namun, WWE perlu menemukan cara untuk memisahkan Rey dan The Judgment Day secara permanen agar grup tersebut bisa berkembang tanpa terhalang.

Ringkasan

Ring of the Ring telah berlangsung dan WWE Raw telah menyoroti Clash at the Castle dengan episode pada 27 Mei. Becky Lynch berharap membalas kekalahan gelar Women's World Championship nya dalam pertarungan baja melawan Liv Morgan. Gunther berencana merebut gelar World Heavyweight Championship di SummerSlam. Lyra Valkyria siap menantang Morgan setelah menang melawan Kairi Sane. Rey Mysterio terus berselisih dengan Damian Priest. Bagaimana nasib Becky Lynch di WWE? Apakah gunther akan berhasil merebut gelar di SummerSlam? Siapakah yang akan keluar sebagai juara di Clash at the Castle? Berikan pendapat dan prediksi Anda di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)